

BOLETÍN FEBRERO 2020
SIERVOS MISIONEROS DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD

El Consejo General se reunió cara a cara en Silver Spring, del 12 al 14 de febrero del 2020.

Antes de nuestra reunión del Consejo, nos unimos al Consejo de Hermanas en Filadelfia para el Consejo de Siervos Misioneros del 10 al 11 de febrero. Se enviará un informe separado de esa reunión.

Después de la oración, se revisaron y aprobaron las actas de la reunión por videoconferencia del 14 de enero.

PARA SU INFORMACIÓN:

Vicario para Personal y Vida Comunitaria: Rafael Pisso es el Vicario con Jesús Ramírez ayudándolo en este papel.

Vicarios para Misión: Guy Wilson y Raúl Mejía son Co-vicarios para la misión. Guy se centrará en los Estados Unidos y Raúl en los países del exterior, pero están trabajando en colaboración en este esfuerzo.

Los miembros de los diversos comités convocados por el Cenáculo General son los siguientes:

Asamblea General: Los miembros son: Victor Canela (Presidente) con Edgar Solano, Seraphim Molina, César Muñoz, D. Nsom Kindong, Rigoberto Chávez, Nsom Kindong y John Skrodinsky.

Conducta del Cenáculo General: Los miembros son Paul Michalenko (Presidente), John Edmunds, Raúl Ventura, Victor Machorro y Odel Medina.

Comité de Espiritualidad / Vida Espiritual: Raúl Ventura (Presidente), Raúl Vásquez, Guiteau Charles, Marco Sánchez, Eliézer, Diovany Ramos y Gustavo Amell.

Comité de Mayordomía: Mike Barth (Presidente), Dennis Berry, Francisco Núñez y John Butler (personal).

Inmigración: una de las recomendaciones del Cenáculo General fue abordar de manera más completa los problemas relacionados con la inmigración y ver si hay una nueva respuesta que podamos, y debamos, ofrecer a este problema. El Consejo le pidió a Francisco Gómez que dirigiera esta revisión.

Misiones

Compton y St. Raphael, Los Ángeles: Los hombres en estas dos misiones continúan en diálogo para funcionar mejor como un equipo que cubre las necesidades de ambos sitios de misión. Guy Wilson hará un seguimiento de esto con los hombres de estas dos misiones.

Clínica Médica Móvil: El Consejo recibió el plan propuesto para este año y lo aprobó. El plan es llevar a cabo la clínica dos veces al año en cada una de estas misiones: Haití, Honduras, Colombia, y México.

Carlos Urquina continuara trabajando en estrecha colaboración con su equipo de médicos, y otros profesionales de la medicina y con Pat Regan, para asegurar que hay fondos adecuados para estos viajes. Seguimos agradeciendo a nuestros hombres y voluntarios en cada sitio que reciben y apoyan estos esfuerzos.

Tengo Sed y Recuperación: La Iniciativa de Tengo Sed sigue ganando impulso. Keaton Douglas, y Luis de la Cuadra han recibido invitaciones para compartir este programa y el plan de estudios con la Universidad Seaton Hall, así como la Diócesis de Camden, New Jersey y la Arquidiócesis de Boston. También hay interés en Cleveland, y Youngstown, Ohio, y Newark, New Jersey. Como se informó el mes pasado; Joe Dudek se ha extendido a Cleveland y al área de Holy Trinity como otras áreas de la expansión de los esfuerzos de Recuperación. Habrá una reunión en el Cenáculo en Paterson, el sábado, 22 de febrero para congregar a todo el equipo de recuperación, revisen las metas y los planes para el año 2020. Si a usted, su misión o programa les gustaría aprender más sobre el programa Tengo Sed y que el equipo venga a servirle a su ubicación, comuníquese con Keaton Douglas keaton@ithirstinitiative.org , Luis de la Cuadra luencuma@gmail.com o Joe Dudek bjdudekst@gmail.com . Jesús Ramírez, después de un tiempo en México en espera de una visa renovada, ahora ha regresado al Cenáculo Paterson.

Región de Mississippi: Mike Barth y Guy Wilson informaron sobre las misiones en Mississippi. Guy tomó recientemente su nueva asignación en Sacred Heart, Camden, y Mike visitó recientemente el área para reunirse con los hombres.

Holy Trinity, Alabama: Guy informó sobre una visita reciente que realizó a Holy Trinity. Durante su visita a los hombres, especialmente a Clif Marquis, habló con los hombres para obtener información actualizada sobre el trabajo en la Holy Trinity, St. Patrick en Phoenix City, y Clio. Ramón Flores llegará pronto para la misión.

2020 - 2021 Planes de Misión: Guy y Raúl Mejía enviarán próximamente cartas invitándoles a comenzar a preparar sus Planes de Misión para el próximo año. Estarán pidiéndole que reúnan a los hombres en su misión y también a los laicos involucrados, tanto para la revisión del plan actual como también para evaluar y para trabajar en el nuevo plan de la misión.

Las Próximas Visitas de Misiones: Guy y Raúl, Vicarios para la Misión, estarán visitando las misiones en Haití, y Puerto Rico durante el mes de marzo.

PERSONAL Y VIDA COMUNITARIA

John Seymour: John continúa permaneciendo en el Cenáculo en Coachella. Su recuperación es lenta y está siendo monitoreada. Mantenga en sus oraciones a John y a nuestros hombres en el Cenáculo.

Martin Gerardo Oliva: Después de algún tiempo de hospitalización, Martin está de vuelta en el Cenáculo y mejorando. Sigue necesitando oxígeno debido a la neumonía, pero está ganando fuerzas. Por favor mantenganlo en oración.

Clif Marquis: Clif continúa en Holy Trinity. Su hermana está con él, también una enfermera nocturna está allí para ayudarlo y se le brinda otra ayuda según sea necesario. Se está debilitando pero está espiritualmente bien. Él aprecia todas nuestras oraciones.

Ed Sittinger: John Edmunds visitó recientemente a Ed en el centro de asistencia donde reside fuera de Cleveland. Ed se mantiene firme mientras trata con algunos problemas de salud que se están manejando.

César Muñoz: César ha sido nombrado Custodio local del Cenáculo en Honduras.

Bill Coombs: Bill está ahora en su sabático, y ha llegado a Colorado Springs donde estará hasta mediados de mayo. Pronto se les proporcionará una dirección.

Jesús Ramírez: Jesús ha sido nombrado Custodio local en el Cenáculo de Paterson, New Jersey. También, ha regresado al Cenáculo después de un tiempo en México resolviendo asuntos de visa.

John Arley Franco: El Consejo examinó la petición y la recomendación de los Votos Perpetuos para John Arley. Rafael, como su director, se abstuvo de votar mientras que otros miembros del Consejo votaron para aprobar esta petición. John Arley profesará su Votos Perpetuos como religioso el 25 de abril en Medellín. Permanecerá allí en el Cenáculo por un año adicional completando su título. Felicitamos a John Arley y le ofrecemos nuestra alegría y oraciones fraternas.

Reunión de Custodios Locales: Una reunión de todos los Custodios locales se realizará en Medellín **del 21 al 23 de abril del 2020**. Todos los Custodios locales deben asegurarse de enviar su información de viaje a Andrés Rivera andriv16@gmail.com lo antes posible. Mientras estemos en Medellín, reflexionaremos sobre la Resolución #1 del Cenáculo General XVI que habla a La Vida Comunitaria. Aquellos que puedan permanecer después de la reunión se unirán a la celebración de la Profesión Final con John Arley.

Programa de Mentoría: El Consejo ha pedido a Diovany Ramos que sea el Co-director del programa de Mentoría con Jesús Ramírez por un año. El plan sería pasar luego el programa a Diovany y Jesús será el enlace del Consejo para el programa. Estamos agradecidos de que Diovany haya aceptado esta tarea.

DESARROLLO VOCACIONAL (VDC) Y ADMINISTRACIÓN

Revisión de los Comités del Cenáculo General: El Consejo recibió informes de los diversos comités establecidos por el Cenáculo General:

Comité de la Asamblea: Este Comité está presidido por Victor Canela. Se han reunido una vez y están programados para reunirse una vez más próximamente, no tenían ningún informe que ofrecer.

Conducta del Cenáculo General: Este Comité está presidido por Paul Michalenko. Ofrecieron un informe del trabajo que ha realizado el comité. Los planes del comité antes de enviar a cabo una encuesta a la congregación en busca de comentarios e información adicionales.

Comité de Administración: Este Comité está presidido por Mike Barth. Se ha reunido en dos ocasiones y ha revisado la retroalimentación ofrecida a través de las reuniones regionales. Planes se están haciendo para preparar una guía para los STs para entender mejor este concepto y cómo utilizarla, tanto en el nivel local y como a la de la Congregación.

Espiritualidad: Raúl Ventura es el presidente de este comité. Presentaron un informe de su trabajo: retiros de programación, reflexiones de Adviento y Cuaresma, y comenzando en marzo, documentos mensuales de reflexión para nuestro uso. El comité agradece a quienes respondieron a su encuesta anterior. Plan de marcha para utilizar tanto en nuestro sitio web y media social para compartir mejor nuestra espiritualidad.

Inmigración: Francisco Gómez llevó este proyecto y presentó un informe de su trabajo con la sugerencia de cómo avanzar para cumplir esta recomendación. El Consejo seguirá trabajando con Francisco y otros que puedan estar interesados en este tema.

Consejo del Cenáculo Misionero de la Familia: Mike informó que el MCFC se reunirá en Filadelfia del 5 al 7 de marzo. Vamos a iniciar un proceso de evaluación del MCFC, su estructura actual y su futuro a través de la ayuda de un facilitador. Esperamos tener un informe para el verano.

Comité de Desarrollo Profesional: La totalidad de VDC se reunirán para su Reunión Anual de **25 al 27 de febrero del 2020 en Medellín.**

Reunión de Ministros de Vocación: Mike se reunió con Ramón Riding, Presidente de la VDC, y todos nuestros Ministros de Vocación en Huitzila de 28-30 de enero. Presentes estuvieron John Skrodinsky, Allen Rodríguez, Aro Varnabas, Edwin Guerra, Diovany Ramos y Jaime Serrano. Fue una reunión fructífera durante la cual revisamos parte del Manual, la recomendación del Cenáculo General que se aplica a su trabajo, e hicieron un plan para el próximo año. Mike informó sobre lo agradecidos que deberíamos estar todos por el trabajo de estos hombres, lo cual es un desafío, y pide nuestro continuo apoyo.

Praesidium: Nosotros continuamos monitoreando nuestro cumplimiento en esta área tan importante de nuestra vida. Recientemente, se nos pidió que revisáramos y aprobáramos nuestra política con respecto a las redes sociales y que lo reconociéramos respondiendo a Esteban Vesely por correo electrónico. Si bien muchos lo han hecho, varios hermanos no han respondido. Miembros del Consejo General se pondrán en contacto con aquellos que aún no han respondido; estamos obligados a cumplir al 100% en estos temas.

TGO: El Consejo se reunió con Francisco Gómez, Tesorero General, (a través de videoconferencia) y Randy Kail, Director Financiero, para discutir y actualizar las finanzas. La primera reunión del recientemente aprobado Comité de Inversiones fue revisada, así como la agenda de las futuras reuniones. Una lista de los miembros del Comité de Inversión está disponible a través de TGO. Randy nos condujo a través de una revisión de nuestras finanzas hasta la fecha, la transición de la oficina y otros temas. El calendario anual de presupuesto fue revisado y aprobado. La solicitud de nuevos presupuestos 2020-2021 será enviado el día 16 marzo con una fecha de devolución completa del 28 de mes de abril. Cada Cenáculo recibirá próximamente una carta a este efecto. La carta de presentación de TGO, como en el pasado, solicitará que todas las misiones subsidiadas incluyan información sobre los empleados.

Venta de la propiedad de Camp Trinity: después de estar en el mercado durante varios años, parece que podemos tener un comprador para esta propiedad, una vez utilizada como Camp Trinity, en Maryland. Una combinación de fondos del Estado, y los fondos de preservación de tierras están siendo ofrecidos para mantener la propiedad para futuro desarrollo y preservarlo para la naturaleza. Sabremos más en el futuro cercano.

Simposio de Hermanos: El Simposio de Hermanos se llevará a cabo el 4 de abril, 2020 en el Boston College en Estados Unidos. El tema es: *“El llamado profético del Hermano en la Iglesia”*. Se alienta a los hermanos en los Estados Unidos a asistir. Pónganse en contacto con Esteban Vesely para obtener información. Además, estaremos celebrando el Día del Hermano Religioso, como en el pasado, el 1 de mayo. Se anima a misiones y cenáculos a levantar la Vocación del Hermano en este día, celebrar sus dones para nosotros y para la Iglesia. Los materiales para guiar esta celebración estarán disponibles.

Actualización de Compañeros de Misión: Mike Barth dio una actualización sobre los Compañeros de Misión. Comenzaron el año nuevo con una reunión de Zoom del Comité Ejecutivo dirigida por el nuevo Presidente, JoAnn White. Ella dio una visión general de los objetivos para el próximo año, un nuevo miembro de la composición del Comité Ejecutivo y el plan de comunicación para el próximo año. El Comité Ejecutivo seguirá reuniéndose, a través de videoconferencia, mensualmente y todos los miembros de Compañeros de Misión se reunirán tres veces al año por videoconferencia y una vez al año en persona para la reunión anual. Varias comisiones permanentes se han formado presidido por STs y laicos - son: Espiritualidad - actualmente presidido por Dennis Berry y otro ST para ser nombrado; el Comité de Inversiones, presidido por Patrick Thornton; el Comité de Desarrollo presidido por Pablo y Cathy Perz; Comité de Capítulo de Misión, presidido por John Skrodinsky; y el Comité de Alcance Comunitario de La Misión por George Degnon y otro ST aún no asignado; y el Comité del Centenario co-presidido por Kevin O'Rourke y Alma Esquivel.

Oficina de Avance de Misión: John Butler se reunió con el Consejo una mañana para actualizar sus esfuerzos en el desarrollo y ofrecer una actualización sobre el trabajo de Fuzati, nuestros esfuerzos digitales y hacer algunas proyecciones para el futuro.

El Centenario: La Comisión del Centenario sigue reuniéndose por Zoom de videoconferencia. El Comité está empezando a planear los eventos del 2021, nuestro 100^o aniversario. Alma Esquivel y Kevin O'Rourke sirven como Copresidentes. Subcomités se han creado: Archivos, Espiritualidad, Marketing / Comunicación, Eventos, y Recaudación de Fondos han sido atendidos por una combinación de STs y laicos. Recientemente se completó el diseño del logotipo del Centenario y algunos borradores de otros materiales. Se eligió una compañía de videos para crear un video para uso congregacional; ahora se realizan reuniones para trabajar en los detalles del video.

Asociación Religiosa: Jesús dio al Consejo una actualización sobre el estado de la Corporación de México. Se ha trabajado mucho para mantenerse al tanto de la contabilidad financiera requerida por el gobierno mexicano. Todos debemos estar agradecidos de él, y la Sra. Blanes por el trabajo que hemos puesto en este esfuerzo para asegurar nuestra buena reputación en México.

Información de Contacto de la Oficina del Tesorero General: Como recordatorio, el nuevo personal del TGO entro en vigencia a partir del 15 de agosto. Envíen sus informes mensuales al nuevo Contralor, Sr. Gebre Solomon a Solomon@trinitymissions.org . El número de teléfono de la oficina seguirá siendo el mismo. Sr. Randy Kail, el nuevo Director Financiero puede ser contactado los miércoles por teléfono o correo electrónico: kail@trinitymissions.org .

Próxima reunión del Consejo ST: El Consejo se reunirá por video el 10 de marzo de 2020.